

Asamblea General de Socios (Delegación Acción Verapaz Salamanca)

Con una participación de unos 30 socios, el pasado domingo 13 de marzo se celebró la Asamblea General de Socios de la Delegación de Salamanca en Villoruela.

Durante la asamblea, como ya viene siendo costumbre, se hizo balance de las actividades realizadas por la delegación durante el pasado año 2015, año que, a pesar de los problemas económicos que pasa el país, fue muy solidario en la provincia de Salamanca si miramos los números del informe económico.

Además de una evaluación general, los socios eligieron el proyecto que se asumirá en la inminente Campaña Solidaria de primavera: la **Construcción de casas para 10 familias en Haití** formadas por mujeres viudas y sus hijos. En las próximas semanas empezarán a desarrollarse diferentes actividades con el objetivo de recaudar fondos para cubrir ese proyecto como, por ejemplo, la 26ª Marcha Solidaria que tendrá lugar el 24 de abril, los rastrillos solidarios en los pueblos de Las Villas, las paellas y bocatas solidarios, etc.

Finalmente se procedió a renovar la Junta Directiva de la Delegación. Se produjeron algunos cambios en los cargos: Mónica González asumió la presidencia en lugar de Luis Martín tras 21 años de intensa actividad por parte de este último; Luis por su parte asumió el cargo de Tesorero, Belén Villoria el de vicepresidenta y Virginia Casado el de secretaria.

La asamblea se desarrolló en un ambiente de cordialidad ya habitual, con una alta participación por parte de los socios y animados a continuar con este trabajo.

A continuación os indicamos las fechas de los rastrillos solidarios en los distintos pueblos:

Babilafuente, domingo 20 de marzo

Villoruela, domingo 20 de marzo y domingo 27 de marzo

Villoria, domingo 8 de mayo

Animamos desde aquí a todo el mundo a participar, el motivo lo merece.